
Ordre du jour du lundi 5 février 2024 

EN PRÉSENCE DE : 
Justine Grenier, présidente 
Mathis Larochelle, vice-président aux affaires sociales 
Maika Assels, vice-présidente aux communications 
Safa Salman, vice-présidente à la diversité et à l’équité  
Léa-Kim Jackson, vice-présidente aux affaires internes  
Thomas Cazelais Turcotte, vice-président aux affaires sportives  
Samathan Zavaro, vice-présidente aux affaires académiques 
Jérôme Desrosiers, vice-président aux affaires financières  
Thomas Guillemette, vice-président aux affaires externes  
 
EN ABSENCE DE : 
Thomas Cazelais Turcotte, vice-président aux affaires sportives  
 
Rencontre AED 

1. Ouverture de la reunion 

À 16h57, Mathis Larochelle propose l’ouverture de la réunion et Samantha Zavaro 

appuie. 

 

2. Reconnaissance des terres 

L’Association des étudiantes et étudiants en droit civil d’Ottawa (ci-après AED) 

reconnaît que ses bureaux, à Ottawa, sont situés sur le territoire non cédé de la Nation 

algonquine Anishinaabe, présente en ces lieux depuis des temps immémoriaux. L’AED 

reconnaît que les Algonquins sont les gardiens et défenseurs traditionnels du bassin 

hydrographique de la rivière des Outaouais et de ses affluents. Nous saluons leur longue 

tradition d’accueil dont ont bénéficié de nombreuses nations dans ce magnifique 

territoire et nous nous engageons à défendre et à promouvoir la voix et les valeurs de 

notre nation hôte.   

Mathis Larochelle effectue la lecture. 

 



3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Maïka Assels propose la lecture et l’adoption de l’ordre du jour et Léa-Kim Jackson 

appuie. 

 

4. Adoption du procès-verbal du 30 janvier 2024 

Safa Salman propose l’adoption du PV du 30 janvier 2024 et Mathis Larochelle 

appuie. 

 

5. Adoption du procès-verbal du 23 janvier 2024 

Safa Salman propose l’adoption du PV du 23 janvier 2024 et Mathis Larochelle 

appuie. 

 

6. Tour de table 

Justine Grenier, présidente 
Woods a bien été, elle travaille sur les élections. Vu que l’AG est fini, elle va 
travailler sur la modification des documents constitutionnels et mettre en ligne 
prochainement. 

 
Mathis Larochelle, vice-président aux affaires sociales 
FTX merch : les commandes ont été envoyées, il reste des questions de 
positionnement de design, ça va être fait d’ici demain. Il travaille sur le party du 29, 
il y aura une levée de fond avec les assos famille, travail et ADSD. Bal : ça avance, 
on a nos rencontres, il y a des grosses dépenses déjà engagées, il manque à finaliser 
les détails techniques (décorations et déroulement de la soirée). Il y aura un maître 
de cérémonie, et des gens qui remettent des prix citron. 

 
Maika Assels, vice-présidente aux communications 
En ce moment, elle gère les podcasts avec les membres exécutifs de l’AED en vue 
des élections. Sinon, tout va bien. 
 
Safa Salman, vice-présidente à la diversité et à l’équité  
Elle a commencé à avoir des invitations qu’elle a envoyé (des refus et des 
acceptations). La juge Obansawin a refusé de faire la vidéo, Safa a demandé à la 



Sénatrice Bernadette Clément. Elle a créé un groupe pour les gens concernés dans 
la SDD avec les présidents, les associations pour envoyer des messages importants. 
La semaine va être annoncé lundi ou mercredi prochain. En ce qui concerne le 
portrait de la diversité, elle va publier les profils dans la semaine, ce sera une bonne 
façon de montrer les gens impliqués dans le sujet. 

 
Léa-Kim Jackson, vice-présidente aux affaires internes  
Pas beaucoup de choses à dire, elle se présente comme présidente aux prochaines 
élections. Tout va bien. 

 
Thomas Cazelais Turcotte, vice-président aux affaires sportives  
Il veut organiser une partie de basket full-court de 2h. Ce sera 2 grosses équipes, 
une partie normale. Ce serait le 28 février, soit une journée avant le party. Il veut 
organiser un tournoi de badminton, après le 22 mars avec du simple et du double. 
En ce qui concerne la sortie de ski, les conditions des montagnes sont médiocres, il 
va peut être attendre après la semaine de relâche. En mars, il aimerait organiser une 
compétition amicale sur Strava, avec un prix pour la distance parcourue à la course. 
Exemple : « Courrir pendant la course » 

 
Samathan Zavaro, vice-présidente aux affaires académiques 
Elle n’a rien à dire, tout va bien. 

 
Jérôme Desrosiers, vice-président aux affaires financières  
Il n’a rien à dire à part qu’il a reçu des questions à l’AG en lien avec le budget.  

 
Thomas Guillemette, vice-président aux affaires externes  
La course aux stages est terminée depuis 17 minutes. L’activité de Jurispower a eu 
lieu la semaine dernière, le cabinet ne voulait pas annuler. Il est entrain de calculer 
les chèques et les commandites envoyé par les cabinets pour les événements de la 
Course aux stages, il s’agit d’un décompte pour le GGM. Merci à tous pour la 
course et au restaurant Olivia. Une main d’applaudissement à Thomas pour son 
travail. 
 

7. Retour AG 

Ce fût très rapide, peut être été une erreur d’adopter en bloc. Par contre, ça faisait 

longtemps pour certains qu’ils ont reçus les documents. 

Samantha Zavaro : l’an passé, les gens sont venus pour argumenter. 

Thomas Guillemette : propose de faire ça d’une autre façon/approche. 



Mathis Larochelle : il faut trouver un juste milieu, adopter en sous-bloc, soit les 

articles qui touchent tel poste. 

Justine Grenier : il est trop tard, elle propose que chaque VP fait sa présentation de 

ce qu’il a fait et ce qu’il fait. 

Jérôme Desrosiers : il pensait qu’on allait vérifier article par article, vérifier s’il y a 

des questions, des amendements. En même temps, on a envoyé les documents, on 

a fait notre devoir d’envoyer les documents à tout le monde. 

Thomas Guillemette : il propose deux assemblées générales. À l’automne : les 

projets pour l’année et l’autre : compte rendu ce qui a été fait. Ça représente une 

meilleure transparence. 

 

8. Retour Woods 

Bravo à Justine Grenier pour l’organisation. Il y a eu plusieurs bras pour aider, de 

près ou de loin pour l’organisation. Ce fût des présentations éloquentes. Elle 

souligne les efforts des étudiants participants. 

 

Les avocats étaient très satisfait de la soirée, ils ont été surpris d’apprendre 

qu’année après année, ce n’est pas le même partenaire pour les autres concours de 

débats. 

 

9. Les podcasts 

Vous allez recevoir les questions ce soir. 

 



10. Mise à jour politique VACS 

Il y a eu beaucoup de changement. Thomas Guillemette a rencontré à deux reprises 

le CALACS, il y aura une dernière rencontre prochainement. 

 

Justine Grenier mentionne que les présidents des autres AED ont dit qu’ils 

travaillent sur un politique VACS. L’Université Laval en a adopté une en AG. Ils 

sont intéressé à ce que la politique soit conjointement applicable. La politique de 

l’Université Laval a été révisé par des avocats et anciens de la faculté. Si nous avons 

des critères de conflits d’intérêts, on peut demander à Daniella. 

 

En ce qui concerne la politique de Brébeuf, c’est une sexologue qui prend les 

plaintes et redirige les plaintes par la suite. 

 

11. GGM 

Ça arrive rapidement, il y a eu des avancements et des changements. 

Maïka Assels : Je me retrouve dans le comité à titre de directrice des décorations et 

des communications. Je suis en charge de l’animation aussi! 

 

Présentation du plan de la salle par Thomas Guillemette. Il pense avoir une section 

« sécurité » à l’entrée et remettre des « billets d’avions » à chaque membre. En ce 

qui concerne les commandites, il en a récolté plusieurs, il essaye d’en récolter deux 

de plus.   

 



12. Party 29 février 

Les gens demandent pourquoi est-ce le dernier party? La réponse est parce que ça 

ne fonctionne plus après, il n’y a pas de date de disponible. Rappelons-nous à la 

dernière session lorsqu’il y en a eu un 2 semaines avant la fin, ça n’a pas été 

gagnant. L’autre option aurait été pendant la période de course. Le tout dépend de 

la participation au party du 29. 

 

Thom Guillemette propose d’organiser un « quiz » night ou un 5-7. Si on se fie à la 

dernière session, c’est l’équivalent du party Halloweeen. Par contre, le bloc C a un 

examen le 30 au matin. 

 

Le concept de ce party est de chercher des fonds en lien avec la collecte de fonds 

des clubs, de mettre en vente les billets le 15 février à midi avec des prix par groupe. 

Les autres facultés ayant confirmés sont : psychologie, sciences de la santé, 

médecine, génie et telfer. 

 

Il y aura un Pré-Drink au Room 104 dès 9h, avec un rabais de 12,95$ pour 3 

shooters. Tout le monde va être là, c’est un gros moyen de financement pour le bal. 

Mathis Larochelle demande de repartager les posts et d’aller voir les gens 

directement à l’école. 

 

13. Varia 

Élections 



Jérôme Desrosiers sera le modérateur du débat le 7 mars. Chaque VP pose les 

questions en lien avec leur poste. 

2e drop 

Si nous sommes capables, nous aimerions faire un deuxième drop. 

 

Bons coups des VP 

Nous allons prévoir un post en fin d’année afin d’expliquer nos bons coups de 

l’année 2023-2024.  

 

14. Fermeture de la réunion 

La fermeture de la réunion est proposée par Mathis Larochelle à 18h01 et appuyé 

par Safa Salman. 
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